
ＡＴＣ平成ＡＴＣ平成ＡＴＣ平成ＡＴＣ平成３０３０３０３０年度理事会（第年度理事会（第年度理事会（第年度理事会（第６６６６回）議事録回）議事録回）議事録回）議事録    

 

１．日日日日    時時時時 平成３０年１２月 ６日（木） 19:00～21:00 

２．場場場場    所所所所 きゅりあん（品川区立総合区民会館）６階 小会議室 

３．出席者出席者出席者出席者 [城南] 青木義治，鈴木直司，吉田幸代  [城西] 中林政代、高木清   

      [神奈川] 佐川泰久、川原田智、野島弘明 ［城北］直修司，秋元和幸、吉野信比古   

    [千葉] 羽入明、青木幸雄  [埼玉] 松江健司  

４．議議議議    長長長長 千葉支部 羽入明            書記 青木幸雄 

５．内内内内    容容容容    

（１）大会報告 

①ハワイ大会：ＡＴＣからは出走者なし、稲毛の稲田さんが 85 歳で完走。 

②つくば大会：佐川さん、野島さん完走 

・野島さん、２回目のフルマラソンで 4 時間 26 分。昨年より 1 時間短縮。  

・佐川さん、3 時間 12 分完走 

・気候が良く、走りやすかった。 

（２）連絡事項 

①３６０分走 

・１２月９日９時 六郷土手集合、９時３０分スタート 

・キロ６分ペースで６０キロを目指して欲しい。 

・参加の事前の連絡者が少なく、その場で確認した。 

②レース他活動報告のお願い 

 ・レース参加者は結果他の報告をメールで出して欲しい。 

③来季の理事確認 

         ・各支部の理事は、本年通りとする。 

（３）通常総会準備 

①通常総会の式次第の確認と進行担当の決定 

〇総合司会（佐川泰久）、・議長（鈴木直志）、 

〇第１号議案（直修司）、２号議案（吉田幸代、－樫野薫彦）、３号議案（推薦人として岡伸夫氏を指

名）、 

４号議案（河原田）、５号議案（野川）、６・７号議案（秋元）、閉会の辞（鈴木直司） 

②今年の活動実績の確認 

〇宮古島大会以下、トライアスロンとマラソン大会の参加者と結果確認（資料参照） 

〇現在までの会計報告（資料参照） 

支出は活動費が少し増加、一般管理費が減少。 

      収入は会費・入会金はほぼ計画に近いが、大会運営収入が減少 

 繰越金は前年とほぼ同じか少し多い見込み 

③来年 31 年の活動計画（案）審議 

〇活動計画（案）（資料参照） 

・１・２月はプールが使用できないので、合同練習会は中止する。 

・３月はデュアスロン大会準備の為、練習会日程を２４日とする。 



【意見】大会開催に合わせて、トップ選手のトークショーなど開催してはどうか？ 

           大会への参加者も増えるし、選手のモチベーション向上にも繋がる。 

           一方、バイク競技時の混雑（危険）を考えると、参加者はこれ以上増やしたくない。 

      ・合宿は今年と同じ３回（静岡、岩井海岸、富津）予定。 

【意見】参加者が少ないので、開催が危ぶまれる。やる意味を考えて欲しい。 

練習の目標がなくなって来ていないか？ 

   〇収支予算（案）（資料参照） 

      ・支出、収入ともに今年の実績を踏まえたものとする。大きな変化はない。 

 

   

                                         以上 


